



寒い日がまだ続きますが、2月もあとわずか。暦のうえでは、もう春ですね。今年度も残すところ1ヶ月となります。思い起こせば4月、おうちの人と離れるのが悲しくて、たくさん泣いていたりす組の子どもたち。今では、笑顔で登園し、おうちの人にも手を振る姿を見ると本当に嬉しくなります。

春・夏・秋・冬とりす組の子どもたちと一緒に過ごし、いろいろな季節を感じながら、一人ひとり成長しました。個人差はあるものの、一年間の成長を見てこれて、毎日が感動でした。4月からは、うさぎ組に進級します。

進級に何けて、ズボンや靴下等、一人で脱いだり履いたりしています。給食では、自分でトレーナーの袖を腕まくりしたり、おしほりで口や手を拭いたりと色々なことを頑張っています。そして何より体づくりに力を入れています。外に出られない時でも、笛の合図でかけっこ。丈夫な体になってほしいです。この一年、おうちの方々には、沢山のご協力を頂き感謝でいっぱいです。ありがとうございました。

3月の予定

- 1日(水) ... 身体測定
- 3日(金) ... 誕生会・ひなまつり会
- 4日(土) ... 弁当の日
- 10日(金) ... 保護者参加避難訓練
- 17日(金) 18日(土) ... 布団の持ち帰り
- 18日(土) ... 弁当の日
- 23日(木) ... お別れ会
- 25日(土) ... 卒園式(りす組はお休みです)
- 31日(金) ... 布団・荷物の持ち帰り
- 4月1日(土) ... 入園・始園式
父母会総会



あたんじょうび おめでとう



クラスで2番目に小さい
のは、抱っこが大好き♪ 給食も沢山
食べるようになつたよ。
早く歩けるようになると
いいね。おめでとう1歳



オニは外 福は内

2月3日(金)
保育園でも豆まきをしました。自分たちで作った鬼のお面と豆入れを持って、遊戯室へ集合。他のクラスでも色々なお面をかぶり、楽しい雰囲気の所へ突然、赤鬼とピンク鬼が登場して、びっくりしたり大泣きしたり、大騒ぎになりました。でも、鬼さんたちと写真を撮る時は、泣かずにえらかったです。りす組の子どもたちに、福がきますように!

給食タイム

しゃかり
うでまくり
して食べる♪



赤い椅子に座って個別に食べていた子どもたちも、テーブルで食べてます。食事の挨拶おしほりで、口や手を拭いたりなど、少しずつ出来るようになってきました。大きい子どもたちは、スプーンを上手に使って食べ、汁物もおかわりもしています。りす組の子どもたちは、給食が大好きです。

1年間 ありがとうごとに



泣いたり、笑ったりしながら、この1年いろいろなことが出来るようになりました。一人ひとり成長しました。進級しても見守っていきたいと思っています。至らない面が多くあったかと思いますが、一年間ありがとうございました。可愛いくらいす組の子どもたち、大きくなれました。りす組担任一同

雪遊び 楽しい~

雪が沢山降った日に園庭で遊びました。子どもたちは、寒さや雪の冷たさなんてへっちゃら。早く外へ行きたくて、一人で靴下を履いたり。



あ、たかそう

女の子みたいで可愛い

順番でそりすべりをしました。

ちゃん・ちゃんの次は
くんとくん

